



Comunicado No. 077
Ciudad de México, 21 de junio de 2023

Invierte IPN 2.7 mdp en Escuela Superior de Medicina; beneficiará a sectores más necesitados

- **Gracias a la Fundación Politécnico se destinaron recursos a mobiliario y equipo, informa director general, Arturo Reyes Sandoval**
- **Esta acción beneficiará trimestralmente a 622 estudiantes de la carrera de Médico Cirujano y Partero de la ESM**

Para mantener el impulso a la excelencia en la formación de médicas y médicos egresados del Instituto Politécnico Nacional (IPN) se invirtieron 2.7 millones de pesos en la modernización de la Unidad Académica de la Escuela Superior de Medicina (ESM), "Dr. Francisco Higuera Ballesteros", ubicada en el Hospital General de México "Dr. Eduardo Liceaga".

Al inaugurar estos espacios de formación dual, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, recordó que uno de los principios básicos de la institución, es formar médicas y médicos profesionalmente preparados, con voluntad de servicio y solidariamente comprometidos con los sectores sociales más necesitados:

"Cuando un proyecto modernizador no se contrapone con la justicia social ni con la igualdad, hace que el avance realizado, ya sea industrial o tecnológico, pero en este aspecto, científico y médico, se convierta en un capital en beneficio de los sectores más vulnerables de la población."

Añadió que, sin el respaldo de este hospital, que acogió a estudiantes politécnicos para complementar su formación profesional, sería imposible contar la historia de la Escuela Superior de Medicina.

Detalló que a través del apoyo de Fundación Politécnico se invirtió ese monto en mobiliario y equipo, así como en mejorar las condiciones del edificio que alberga 15 aulas.

Reyes Sandoval señaló que con estas acciones se impactará la formación de 542 estudiantes del sexto al décimo semestre de la carrera de Médico Cirujano Partero o Médica Cirujana Partera, a través de las 23 unidades de aprendizaje que se imparten en estas instalaciones, así como de 80 alumnos de internado rotatorio de pregrado, sumando un total de 622 estudiantes al trimestre.

Afirmó que con esta remodelación se contribuye a la formación de los mejores médicos y médicas del país, quienes se distinguen por su humanismo y compromiso con la sociedad.



La directora general del Hospital General de México, Guadalupe Guerrero Avendaño, dijo que, en conjunto con la Escuela Superior de Medicina, se generarán cambios importantes en la educación médica.

“Siéntanse orgullosos de haber sido formados en este hospital, del cual surgieron las especialidades médicas que hoy representan la cuna de la medicina moderna de nuestro país.”

Este hospital-escuela es el más importante formador de recursos humanos en salud con 86 especialidades, así como altas especialidades, internado rotatorio de pregrado, servicio social y estancias clínicas.

===000===

